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Outros

ESTADO DA BAHIA
CAMARA MINICIPAL DE IBITITA
PRAQA SENHOR DO BOMFIM, N° 29, 
CENTRO, IBITITA-BA.

19 6 f

Aos seis dtas do mes de outubro de 2023, nesta cidade de Ibitita.Estado da 

Bahia, na Sala de Sessdes as nove horas, realizou se a Reuniao Ordinaria na 

Camara Municipal de Ibitita, sob a presidencia da vereadora Maria Aparecida 

Santana da Silva Neiva, que inicialmente por meio do livro de presen^a, 

registrou se o comparecimento de todos os senhores vereadores, que 

compdem o poder Legislative Municipal, exceto o vereador Gleison Jose da 

Cunha, que por motive justifica, nao pdde comparecer a sessao; Dando inicio 

a Senhora Presidente, invocando a protepao de Deus, saudou a todos 

declarando aberta a sessao e logo em seguida determinou a leitura da ata da 

sessao anterior, a qual foi aprovada com ressalva pelo vereador Guimailton 

Reis. Dando prosseguimento, foram apresentadas as materias do expediente 

do dia, que constaram :Projeto de Lei de n 23/2023 - Que defini as diretrizes 

gerais a ser observada na implantapao da politica de educapao na Escola de 

tempo integral, e Projeto de Lei de n 025/ 2023 - que dispoe sobre autoriza^ao 

a chefe do poder Executive Municipal para repassar o percentual de 60% dos 

valores do precatorio, referente ao processo judicial, decorrente das diferen^as 

do valor minimo anual por aluno do FUNDEF.Conforme solicitado atraves de 

oficio, protocolado na casa, a secretaria de Assistencia Social a Senhora 

Noelma Barreto usou a tribuna plenaria para fazer esclarecimentos a respeito 

do atendimento do programa bolsa familia, iniciando a fala, a senhora Noelma 

cumprimentou a mesa em nome da presidente Maria Aparecida, em seguida 

dissera que chegou ao seu conhecimento algumas inverdades sobre o 

atendimento do programa Bolsa Familia na secretaria, onde estao dizendo que 

o atendimento vem selecionando pessoas ; na condipao de secretaria afirma 

que juntamente com a gestora do Programa a senhora Elita Brandao.vem 
buscando atender da melhor forma possivel a populapao, atendendo todos os 
criterios requeridos pelo o programa, onde a principal regra, e que a renda de 

cada pessoa da familia seja de, no maximo 218 por mes, ou seja, se urn

Praça Senhor do Bonfim | 29 | Centro | Ibititá-Ba

www.cmibitita.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

CC666F660863A9953BAB8FA66225BCF8



quarta-feira, 11 de outubro de 2023  |  Ano XII - Edição nº 00187 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 004

Câmara Municipal de Ibititá

integrante da familia recebe um salario minimo ( R$ 1. 302) e nessa familia ha 

seis pessoas, a renda de cada um e de R$ 217, 00. Portanto esta havendo 

muitas informaQdes distorcidas de como funciona o programa Bolsa Familia, 

onde esclarece que o bloqueio e o cancelamento que vem ocorrendo em 

rela^ao ao beneficio bolsa familia, nao sao de responsabilidade do setor, nem 

do poder municipal; o CAD'UNICO cumprir apenas a fun?ao de identificar as 

familias de baixa renda em nosso territorio de abrangencia, bem como de 

realizar o cadastramento, registrando seus dados na base do CAD'Unico. 

Assim sendo o setor mantem as informapdes atualizadas mediante entrevista 

com os cadastrados. Concluido a mesma dissera que o setor nao prioriza 

atendimento e acolhe todos de forma igualitaria. Prosseguindo os trabalhos da 

mesa, a senhora presidente dissera que por decisao da mesa diretora da casa, 

os projetos de lei ora apresentados, seguiram os criterios do processo de 

vota^ao de forma regimental, onde, na proxima terpa feira, serao discutido e 

analisados pelos membros das comissdes pertinente a materia e quarta feira 

serao votados individualmente na sessao ordinaria.Em seguida a senhora 

presidente franqueou a palavra aos oradores inscritos;Fazendo uso da fala, o 

vereador Guimailton Reis, dissera que durante a semana os vereadores 

tiverem um momento de discussao, entre a bancada da situagao e oposigao, 

discussao essa que tern como finalidade de buscar o melhor para o povo de 

Ibitita, os parlamentares tern um consenso em comum, onde existe questdes 

partidarias diferentes, porem no que se decorre ao povo, sempre chegam a um 

consenso entre as duas bancadas partidarias .E com referencia ao projeto de 

lei, que trata dos precatdrios dos professores, projeto esse, que houve varias 

discussdes e questionamentos na casa durante a semana a respeito da forma 

que seria colocado em discussao e votagao;e como parlamentar, cidadao e 

admirador dos profissionais da educagao, no seu ponto vista,e que em sessdes 

passadas, os parlamentares votaram no projeto de lei que trata do piso salarial 

dos enfermeiros, classe essa, super valiosa em sua contribuigao na area de 

saude para a sociedade brasileira.e hoje nao muito diferente, onde tern um 

projeto de lei, relacionado a outra classe de suma importancia, para a 

formagao da sociedade brasileira, esse projeto na realidade , foi uma proposta 
baseada pelo municipio de Irece, onde a propria classe adaptou o projeto. esse 

esbogo foi enviado ao poder executive, que na suas atribuigdes, enviou para o 

setor juridico, que apds a analise enviou o projeto lei na Integra para essa casa.

Praça Senhor do Bonfim | 29 | Centro | Ibititá-Ba

www.cmibitita.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

CC666F660863A9953BAB8FA66225BCF8



quarta-feira, 11 de outubro de 2023  |  Ano XII - Edição nº 00187 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 005

Câmara Municipal de Ibititá

processo ta em andamento, 

direitos, os professores nao

ainda coma fala, o vereador dissera que, se a legalidade na votagao nesse 

projeto em dois turnos na votagao de hoje,ele nao iria se pronunciar antes de 

conversar com o assessor juridico da casa Dr Dalmo, onde foi pediu ao 

assessor que junto a ele averiguasse na lei organica e no regimento da casa, a 

legalidade para aprovagao desse projeto hoje com dois turnos, mediante as 

verificagoes o parecer da assessoria foi que ha legalidade, nao obstante, 

varios projetos ja foram colocados em votagao em dois turnos, inclusive o 

projeto de lei que trata do piso salaries dos enfermeiros que foi aprovado por 

unanimidade, alem de outros que foram aprovados com esses mesmos 

tramites, ai vem outro questionamento, se a carater de urgencia, falara por ele, 

se seu subsidio atrasar 10 dias, ele ficara desnorteado, porque tern contas 

para pagar, imagine esperar mais de quatro anos, que e o periodo que esse 

esperar por mais de quatro anos pelos seus 

estao aqui pedindo favor a ninguem mas sim, 

exigindo os direitos que sao cabiveis.e urn direito da classe, sem nenhuma 

demagogia, por tanto a sim urgencia nessa adequagao, onde ha mais de 200 

pais e maes de familia que esperam ajustar seus direitos da classe . 

Continuando o vereador frisou a respeito dos 40% , onde sabemos que os 60% 

e direcionado aos professores, e os 40% deve ser investido na educagao, 

sobretudo , existe um processo piano de agao , onde vais ser destinados a 

reformas de escolas , capacitagdes de professores entre outros beneficios na 

educagao; portanto a Prefeita Nilva Barreto ja se comprometeu a assinar um 

TAG ( Termo de Ajuste de Conduta), se comprometendo a enviar um piano de 

agao para essa casa, para fazer parceria com o executive e com a classe, 

atraves de comissao , instituirao o piano de agao, para ser destinado onde 

serao aplicados os 40%.Concluindo o mesmo pediu encarecidamente a 

senhora presidente, onde a mesma tambem e professora que colocasse hoje o 

projeto de lei em votagao.Em parte a senhora presidente se manifestou para 

dizer que , jamais como professora da rede, seria contra um projeto de lei que 

venha beneficiar sua classe, o medo seria coIocar a proposta em votagao e nao 
ter o numero suficiente de voto para aprovagao , mediante isso, colocaria para 

apreciagao e discussao ate terga feira na casa e na quarta feira depois das 

adequagdes colocaria em votagao na sessao.Em seguida a mesma afirmara 
que e professora sim, na qualidade de parlamentar vem defendendo a classe, 

foi a primeira pessoa a sentar com a prefeita juntamente com o professor Luiz
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Felipe e o vice prefeito Mateus Neves, para discutir sobre o projeto.bem como, 

procurou a prefeita pela segunda vez, para falar sobre o projeto em questao, 

porem nao obtive exito. A vereadora Edla Cristian, usando a tribuna livre 

saudou os companheiros e companheiras de luta da classe, em seguida fez 

um questionamento a categoria dos parlamentares, qual seria o vereador que 

vai se coIocar contra uma classe de professores.seria burrice se um vereador 

falasse que seria contra.,em seguida a vereadora dissera que vazou um audio 

no watszzap no grupo de uma familia, onde uma pessoa dar uma opiniao 

pessoal e se criou esse reboligo, havendo uma certa ma interpreta$ao, 

sobretudo temos que ter responsabilidade do que a gente faz e fala,e e por isso 

que vem batendo na mesma tecla , que a sociedade devem participar das 

sessdes para conhecer o real papel do vereador,e facil, pegar o microfone e 

dizer que estar do lado da classe, coIocar o projeto hoje em votagao , 

parecendo que o recurso ja estar na conta,vamos ter coerencia, os professores 

sao formadores de opinioes , ser professor e muito bom ser elogiado, mas 

quern constroi uma sociedade diferente nao e a profissao, e sim o carater de 

cada um, seria muito comodo, ela chegar aqui e coIocar o projeto em votagao, 

porem, age com responsabilidade, deixando claro que nao estar contra o 

projeto,apenas deseja que nao acontega com esse dinheiro de agora o que 

aconteceu com os 19 milhoes, vamos parar de olhar pra o nosso proprio 

umbigo e pensar mais la na frente, a unica coisa que sua bancada queria e 

que fosse colocado nesse projeto, e amarrar juntamente com os 60% que os 

40% serao aplicados em reforma, construgao, ampliagao e formagao de 

professores, haja vista que a prova SAEB de 2023( sistema de avaliagao da 
educagao basica) esta chegando, e qual foi o professor de Ibitita que foi 

preparado pra isso,como sera nosso IDEB o ano que vem, assim a unica coisa 

que sua bancada almeja e a amarragao dos 40% para ser aplicados na area da 

educagao..ainda com a fala, a vereadora dissera que na qualidade de 

professora, formadora de opiniao, temos que ter consciencia e 

responsabilidade com a verdade, com a justiga, com a politica social e politica 
partidaria tambem, nao e so ser elogiado como professor, mas tambem ter 

responsabilidade de ser um educador.. Concluindo a mesma dissera que ouviu 

uma expressao que a magoou bastante, a expressao, 11 estao fazendo desse 

projeto massa de manobra politica”, vamos tomar cuidado com essa 

expressao, porque as vezes, aqueles que estao ali do nosso lado, estao
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tambem nos manipulando, quando voce professor for emitir uma opiniao.ouse 

os dois lados , busquem na justiqa, busque, mais informaqdes, pra ver quern e 

realmente que estao usando o projeto como massa de manobra.no entanto, em 

momento nenhum se posicionou contra o projeto da classe, desde de que, a 

proposta consta que, alem dos 60% dos professores, os 40% sejam aplicados 

em melhoria na educaqao.O vereador Paulo Dourado por sua vez, dissera que 

ira iniciar sua fala, com frase tirada do texto que foi passado por um colega 

vereador: que os vereadores da oposiqao nunca fizeram nada, pela classe dos 

professores, e que iriam votar contra o projeto; vereadores oposicionista vao 

mais uma vez, prejudicar a classe -autora da frase - Jakeline Araujo .segundo 

o vereador isso e uma injustiqa com a bancada da oposiqao.onde o Ifder do 

movimento o Sr Luis Felipe, sempre procurou a bancada,para poder ajudar no 

movimento e os vereadores da oposiqao nunca negaram, chegando ao ponto 

do lider, lhe pedir para nao postar nada nas redes sociais, porque existe 

alguns companheiros da classe, que acredita que se o vereador Paulo Dourado 

aparecer nesse movimento, prejudicara no entendimento com o poder 

executivo;sobretudo e muita injustiqa da classe, haja vista que o vereador 

Paulo nunca se omitiu para lutar pelos educadores da rede. Continuando o 

vereador dissera que essa semana recebeu copia do projeto de lei ora em 

questao, onde pode analisar a proposta friamente; ja passou batido por um 

projeto tipo esse, onde o gestor da epoca gastou 19 milhbes do precatorio, 

pedindo autorizaqao a Camara. Para que, autorizasse os gastos na rubrica da 

educaqao e contudo prematuramente os vereadores autorizaram essas 

rubricas ,quando o ex prefeito comegou gastar o dinheiro, procurou o 

ministerio publico,onde foi orientado pelo promoter que entrasse com uma 

agao judicial , pedindo o piano de agao e assim foi feito,onde foram varias 

reunides na sede da APLB com o lider do movimento o professor Luis Felipe, 

analisando empenho por empenho do dinheiro que estavam sendo gastos e 

formulando a denuncia; que logo apos foi enviada para a policia federal e o 

resultado a classe sabe o que aconteceu. Quanto ao projeto de lei em 
discussao, segundo colegas e professores foi um modelo do municipio de 

Irece, porem com uma diferenga, o prefeito de Irece com responsabilidade, 

enviou a camara o piano de agao tambem para ser aprovado, entao, o piano de 

agao veio junto com o projeto de lei do municipio de irece para ser aprovado, 

mas, o que te chamou mais atengao e a falta de consistencia, para pagamento
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posterior desse 60%, onde existe um art. dentro do projeto que diz: o 

municipio de Ibitita, instituira mediante decreto a ser editado uma comissao 

especial para acompanhamento de aplica^ao de recurso oriundos do 

precatorios, sendo que essa responsavel pelo o levantamento, todos os dados 

de bonificagao dos beneficiaries,tempo de services carga horaria, visando a 

elabora^ao da folha de pagamento, mediante esse art, questionou ao professor 

Luiz Felipe quais os criterios de distribui^ao de rateio para os professores 

mediante a libera^ao dos recursos, em resposta o mesmo dissera que sera 
elaborado pela APLB, entao sabe se que e uma comissao, e essa comissao so 

tern um representante da APLB, o resto praticamente e ligado ao poder 

executive, contudo quern vai decidir sobre os criterios do rateio vai ser essa 
comissao que tern o controle da prefeitura, no ensejo o vereador afirmara mais 

uma vez que jamais seria contra os profissionais da educate, porem a 
maneira que esse projeto de lei veio a casa e inseguro demais, precisando de 

uma garantia e adequa^ao para a classe de educadores. Deu ciencia a classe 

dos professores, que a prefeitura contratou no mes de junho de 2023, um 

escritorio de Recife Pernambuco, para correr atras dos precatorios, que o 

municipio tinha direito que estavam retidos, pagando 15% do montante 

.Usando a fala , o vereador Ulisses Barbosa, inicialmente dissera que todo 

projeto que vem a essa casa, em prol do povo, nem vereador de oposi^ao e 

nem vereador de situapao e contra a proposta, e sim sao a favores de 

adequapdes da proposta para qualificar e assegurar os direitos da 

classe.concorda tambem, que venha do poder executive um projeto que vem 
amarra os gastos dos 40%, uma vez que, esses gastos devem serem aplicados 

na melhoria da educapao, a exemplo da capacitapao de professores e 

melhorias na infra estrutura das instituipoes escolares, finalizando o mesmo 

dissera que sera sempre a favor da luta da classe.Por sua vez, a vereadora 

Lieni Seixas apos cumprimentar a classe de educadores em nome da sua 
colega vereadora e professora Edla Cristian, afirmara teu reconhecimento e 
respeito pelos profissionais da educapao, classe essa de suma importancia 

para garantir uma educapao de qualidade em nossa Ibitita.Portanto sempre 

sera a favor de valorizapao com salaries digno para a classe.Sobretudo nao 

podemos tambem esquecer de frisar os direitos dos alunos, que e ter acesso 
um ensino de qualidade, ter acesso uma escola estruturada prevista em lei, 

que possua acessibilidade, seguranpa , organizapao e conforto.O vereador
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que

Geovane Souza inicialmente dissera que ira expor sua posi^ao quanto as 
discussdes abordadas, mas deixa claro que sempre acata opinides quando 

construtiva de professores aliados ao seu projeto politico, pois sempre deseja 

requalificar seu aprendizado como cidadao e parlamentar.Quando se colocou 

de nao votar no projeto em discussao, foi a forma inconveniente que veio a 

casa parlamentar, sem clareza nenhuma quanto aos gastos para serem 
aplicados na educapao; .Continuando o vereador dissera que nos anos de 

2021 e 2022 foi muito perseguido nessa casa,a exemplos de falas inclusas no 
registro das atas e pedidos nao atendidos de copias de gravagdes das 

sessdes pela empresa responsavel. Mas ressalta que , mediante 

reclamapdes e cobranpa para atual presidente foi se amenizando as 

corregdes na casa, pela parte administrativa atual.Contudo deixa claro para a 
classe, que jamais seria contra os direitos dos professores,pois tern 

acompanhado a luta do movimento da educagao.Em seguida o vereador frisou 

que essa casa parlamentar assegura por lei, que a materia a ser votada deve 

estar disponivel 10 dias de antecedencia na casa, para que haja discussdes e 
esclarecimentos quanto a proposta, no entanto, teve apenas 4 dias de 

antecedencia copia do projeto, sobretudo necessitaria de mais estudo e 

esclarecimento do projeto em discussao, haja vista que, o projeto veio 

incomplete para suas maos, portanto como votaria em urn projeto de lei de 

suma importancia sem urn amplo entendimento. Mediante o projeto nao estar 

na Integra nas suas maos, procurou a senhora presidente a qual disponibilizou 

copias unificadas do projeto para o mesmo, assim sendo, questiona classe 

como eles seriam a favor da proposta sem conhecimento do teor da redagao 

na Integra,contudo, apds alguns estudos e esclarecimentos da professora 

Renata, pdde observar as adequagdes necessarias a ser feita na proposta, 
pois ao seu ver, poderia votar hoje no projeto de lei relacionado aos 60% e os 

40% os vereadores poderia se reunir com a prefeita para discutir onde serao 
aplicados; mas diante dos esclarecimentos de alguns colegas o projeto de lei 

devem ser posto em votagao em conjunto os 60 com os 40 %;Ainda com a fala, 
o vereador dissera que nao podera discutir e defender um processo que foi 

colocado na justiga em gestdes pensadas, ate por que nao estava na qualidade 

de parlamentar na epoca, portanto, defendera as agdes judiciais da classe de 

2020 pra Ca. E com isso, o mesmo concluiu, pedindo aos demais colegas, que 
apresentasse hoje a emenda ao projeto, assim votaria individualmente, para

Praça Senhor do Bonfim | 29 | Centro | Ibititá-Ba

www.cmibitita.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

CC666F660863A9953BAB8FA66225BCF8



quarta-feira, 11 de outubro de 2023  |  Ano XII - Edição nº 00187 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 010

Câmara Municipal de Ibititá

posteriormente ser adequado a proposta pelo poder Executive.O vereador 
discussao ora abordada 

ele estar assumindo os trabalhos 

proxima quarta feira pode analisar a 

de encontro o piso nacional aos 

educapao basica municipal; dito isso, 

do municipio a aprovaqao desse

Gelson Marques apos os cumprimentos.dissera que a 

na sessao . e muito ampla, e por 
parlamentares a pouco tempo, nessa 

proposta, proposta essa, que vem 

profissionais do magisterio publico da 

entende ser de extremo interesse 
projeto,portanto sempre sera a favor da luta da categoria,, mas ressalta que 

muitas vezes foi a favor da aprovagao de projetos junto com demais colegas, 

que veio a essa casa pelo poder executive, porem apos sanciona les o 

ministerio publico derrubou, sendo muito constrangedor para os vereadores,na 

oportunidade o vereador dissera que participa de urn grupo de Wastzzap, 
referente UVB uniao dos vereadores da Bahia, onde o assunto na epoca foi 

chacota no grupo dos vereadores de Ibitita, motive esse, por falta de atengao, 
de estudo e de analise da proposta da parte dos vereadores locais;Portanto 
pedi a classe um pouco de paciencia, para que os vereadores junto a categoria 

amarrasse a proposta na legalidade, para a proxima sessao ser apreciado e 

votado.O vereador Humberto Neiva, por sua vez ,endoga a fala dos demais 

colegas , no tocante o reconhecimento e respeito da classe, dizendo que e a 
favor da sua valorizagao com piso salarial digno para os profissionais da 

educagao.Contudo louva os discursos feitos pelos demais colegas, referente 
as adequagdes que o projeto de lei necessita, haja vista que alem dos 60/o os 

40% tambem deve ser amarrados na proposta. A vereadora Maria Gilaide 

inicialmente dissera que esteve reunida durante a semana com a prefeita Nilva 

Barreto, discutindo sobre o projeto, reuniao essa que teve como resultado 

algumas mudangas no projeto, referente suas adequagdes, mas diante mao, 

dissera que nao e pra fazer media com a classe nem tao pouco com os 
colegas,ou seja nao e hora de palanque politico,, portanto pedi a mesa diretora 

da cas, que fagam da maneira correta o processo de votagao, caso precise, a 

senhora presidente dar um intervalo de tempo na referida sessao, para que as 
emendas sejam apresentadas e votadas e posteriormente ser adequado ao 

projeto para ser votado, ate por conta do feriado nacional na proxima quinta 

feira e ponto facultative na sexta feira.Prosseguindo os trabalhos da mesa, a 
senhora presidente cedeu o espago para o assessor juridico Dr Dalmo, onde o 

mesmo esclarece que em observancia ao projeto ele nao e requerido em
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carater de urgencia, desse mode, se remete a uma questao tecnica processual 

legislative, pelo o regimento interne, no ensejo o mesmo apresentou o art 223 

da lei organica, o qual trata de projetos de leis, na oportunidade o assessor 
juridico da casa fez um amplo esclarecimento sobre o projeto em discussao. 

Nas suas conclusdes finais, o vereador Paulo Dourado, apresentou 

requerimento, protocolado na secretaria da casa, para ser encammhado ao 

poder executivo, requerendo que o municipio informe sobre o andamento que 
se encontra o processo do recebimento dos precatorios do Fundef, qual a 

previsao da liberagao dos recursos, quais os criterios para o rateio dos 60% 

destinados aos profissionais da educagao. Em seguida o vereador dissera que 

esse requerimento tern como finalidade esclarecer todos os questionamentos 
levantado encima do projeto de lei, relacionado aos professores, sobretudo 

pedi ao colegas a apreciagao e aprovagao do plenario para tai requeiimento, 
que posteriormente sera remetido para a prefeitura municipal. Usando a 

tribuna plenaria. o professor Luiz Felipe abordou todos os estudos feitos pela 

APLB para a elaboragao do projeto em questao, frisando a luta do movimento 

da classe durante anos, para adquire seus diretos, na oportunidade o mesmo 

dissera que o projeto de lei em si do municipio de Irece e muito cruel com os 
precatorios, que la retira tanto o imposto de renda como os juros, e quando 

esse esqueleto de projeto foi chegado para a gestao, foi discutido com a 
prefeita junto a comissao da APLB e o corpo juridico da prefeitura que a classe 

nao aceitaria que se retirasse os juros do montante, em firn, apos a analise o 

projeto foi elaborado com a gestao.Nao havendo mais nada a tratar a senhora 
presidente agradeceu a presenga e encerrou a sessao. Para constar foi lavrada 

a ata que apds ser lida e aprovada segui assinada pelos vereadores e 

encerrada pela presidente Maria Aparecida Santana da Silva Neiva.
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